



SPD

»Wernigerode zuliebe.«

Andrea Lange
Ihr Stadtratskandidat
Listenplatz **10**

ANDREA LANGE

- 1966 geboren in Magdeburg
- 1984 Abitur an der EOS Gerhart-Hauptmann WR
- 1989 bis 1991 Lehrerin an der POS Elbingerode
- 1991 bis 2023 Lehrerin am Gymnasium Hocharz Elbingerode und am Gerhart-Hauptmann-Gymnasium
- seit 2023 Lehrerin am Gymnasium Wernigerode
- Mitglied im Förderverein des Gerhart-Hauptmann-Gymnasiums (2012-2019 Vizepräsidentin)
- Mitglied im Förderverein des Philharmonischen Kammerorchesters WR
- Unterstützung der „Bürgerinitiative B244 - Wernigerode ohne Schwerlastverkehr“

WARUM LEBE ICH GERN IN WERNIGERODE?

Wernigerode ist für mich Heimat. Nur in den ersten beiden Lebensjahren und während der Zeit des Studiums lebte ich nicht in Wernigerode. Nach meinem Studium war für mich selbstverständlich, dass ich unbedingt nach Wernigerode zurückkehren möchte. Wernigerode bietet für mich eine gelungene Mischung aus Naturnähe, Kulturangeboten, die ungewöhnlich vielfältig sind für die Größe der Stadt, lebendigem Stadtleben und Bürgerengagement. Diese Mischung macht Wernigerode lebens- und liebenswert. Daher möchte ich im Stadtrat dazu beitragen, damit dies auch in Zukunft so bleibt.

WOFÜR MÖCHTE ICH MICH IM STADTRAT EINSETZEN?

Wernigerode muss für Touristen und Einwohner gleichermaßen attraktiv und lebenswert sein. Die Verkehrsplanung, die Frage des bezahlbaren Wohnraums für Wernigeröder und die Erhaltung eines breiten Kulturangebots finde ich wichtig und möchte mich dafür einsetzen. Eine Entlastung der Stadt vom Durchgangsverkehr erachte ich als geboten, damit Wernigerode weniger von Staus, Lärm, Erschütterungen durch große LKWs und Abgasen beeinträchtigt wird. Das Angebot an bezahlbare Mietwohnungen zu fördern, muss eine Aufgabe in den nächsten Jahren sein, damit die Stadt lebendig bleibt.

MEIN LIEBLINGSPLATZ IN WERNIGERODE IST...

... der Agnesberg. Nach einem kurzen Spaziergang hat man von dort einen fantastischen Blick auf das Schloss, die Stadt und sieht bei gutem Wetter auch den Brocken. Diese wunderbare Aussicht entspannt mich und lässt manche Alltagsorge /die Hektik des Alltags erst einmal in den Hintergrund treten.

AM 9. JUNI WÄHLEN GEHEN!



facebook.com/spd-wernigerode

klimateutral gedruckt